

ARTIDA OUD、“I am” Donation プロジェクトの 即完売したジュエリーを復刻発売

— 12月15日(金)より4日間にわたり発売する、投票にて選ばれた人気ジュエリー —

ありのままの姿が放つ煌めき =Raw Scents of Glimmer をコンセプトに掲げる
ジュエリーブランド、ARTIDA OUD ([アルティータウド](#)) は、12月15日(金)より4日間にかけて、
瞬く間に完売した“I am” Donation プロジェクトのジュエリーを復刻発売いたします。

復刻発売するのは、投票にて選ばれた人気のブレスレットやチョーカー。

ブランドローンチ5周年を記念し、数量限定でご用意しました。

1本につき最大1,100円を、インド・ビハール州における

「子どもたちの教育環境改善プログラム」に寄付する“I am” Donation プロジェクト。

昨年には寄付金額900万円にて、6つの幼稚園教室(図書コーナー、トイレ・手洗い施設併設)を建設。

新たに積み立てた寄付金額1,000万円にて、さらに、6つの幼稚園教室を建設しています。

また、幼稚園教師の技能向上、及び保護者向けの意識啓発を通して、子どもたちの早期教育の改善を目指します。

世界中のだれもが自分らしく活躍できる環境が広がっていきますように——



“I am” Donation Revival Collection



“I am donation” bracelet 5,500yen / choker 8,800yen (with tax)

12月15日 (金) 12:00発売

レインボームーンパロックパール ブレスレット / チョーカー
クリソプリーズ パロックパール ブレスレット / チョーカー

清涼感漂うクリソプリーズと、純白のレインボームーンストーン。爽やかで清々しい天然石を連ねたブレスレットとチョーカーに、大ぶりのパロックパールを配しました。チョーカーは長さを2段階に変えられるので、ネックレスとのレイヤードも楽しんでいただけます。

ジュエリーにあわせて描きおろした、ブルーの「opnner」タトゥーシールをセットでお届けします。

https://www.artidaoud.com/item?goods_group_id=964



“I am donation” bracelet 5,500yen / choker 13,200yen (with tax)

12月16日 (土) 12:00発売

マルチカラー ハート ブレスレット / チョーカー

約14種類もの色とりどりの天然石ビーズを連ね、ぷっくりとしたハートのチャームを添えた、ブレスレットとチョーカー。チョーカーは長さを2段階に変えられるので、ネックレスとのレイヤードもおすすめです。

ジュエリーにあわせて描きおろした、カラフルな「opnner」タトゥーシールをセットでお届けします。

https://www.artidaoud.com/item?goods_group_id=965



“I am donation” bracelet 5,500yen (with tax)

12月17日 (日) 12:00発売

スター / サン / ムーン ブレスレット

ルチルクォーツ、ペリドット、ラピスラズリ、ターコイズ、マザーオブパール、ヘソナイト…色鮮やかなカラーストーンを連ねて仕上げたブレスレット。ダイヤモンドをあしらった太陽や月、星のモチーフを添え、煌めくデザインに仕上げました。

ジュエリーにあわせて書き下ろした、シックなブラックの「opnner」タトゥーシールをセットでお届けします。

https://www.artidaoud.com/item?goods_group_id=966



“I am donation” bracelet 8,580yen (with tax)

12月18日 (月) 12:00発売

MAISON N.H PARIS x Vermeil par iéna ブレスレット

“I am” Donation プロジェクトに賛同し、ブランドの根源に優しさと強さを併せもつMAISON N.H PARIS x Vermeil par iénaとのトリプルコラボレーション。

ラフカットのアクアマリン、ローズクォーツ、ルチルクォーツをアクセントに、天然石を連ねてブレスレットに仕上げました。

https://www.artidaoud.com/item?goods_group_id=967



ARTIDA OUD
Raw Scents of Glimmer

“I am” Donation PROJECT REPORT 2023

対象ジュエリー1点をご購入いただくと1,000円が寄付される、“I am” Donation プロジェクト。
さらに、ジュエリーが写った写真を「#iamdonation」と付けてフィードに投稿いただくと、追加で100円が寄付されます。

“I am” Donation 寄付額のご報告
2023年11月30日時点

累計寄付額
¥29,588,692



“I am” Donation
ジュエリー販売点数のご報告
2023年11月30日時点

累計販売点数
30,240本

※オンラインストア、THE ANOTHER MUSEUMでの販売分のみ



寄付先は、インド・ビハール州の子どもたちへ

2022年、インド・ビハール州に、6つの幼稚園教室の建設を実現。現在はさらに6つの幼稚園教室を建設し、子どもたちの早期教育環境の改善を目指しています。

ジュエリーを生産しているインドでは、未だ女の子や女性が輝ける機会が決して多くはありません。誰もが自由に夢を描き、未来への可能性をきり拓く一助となるよう、長期的な視点で支援を継続してまいります。

「この場所が新しくなることは私たちのコミュニティにとって大きな助けになり、とてもわくわくしています。計画には私たちの意見も取り入れてくれています。」（サリタ 母親）



インドの女性たちの職業支援、安定した収入のサポートにも

教育を受ける機会が限られ、職に就けず、自立した生活を築くことが容易ではない若い女性や母親たち。“I am” Donation プロジェクトのジュエリーや巾着は、そんな女性たちの手で一つひとつ丁寧に制作されています。

女性たちが制作することで、職業支援、および安定した収入をもたらし、自分らしく輝ける未来へとつながります。

作り手の想いを綴ったインタビュー記事&ムービーはこちらよりご覧ください。

https://www.artidaoud.com/journal/244?blog_tag_id=1

Outline

ブランド名：ARTIDA OUD (アルティード ウード)

Webサイト：artidaoud.com

Instagram：[@artidaoud](https://www.instagram.com/artidaoud/) / Facebook：[@artidaoud](https://www.facebook.com/artidaoud/) / Twitter：[@artidaoud](https://twitter.com/artidaoud)

Shop：[THE ANOTHER MUSEUM](https://www.theanothermuseum.com/) (東京都渋谷区松濤1-26-21)

Contact

本リリース / 商品リリースに関するお問い合わせ

株式会社サザビーリーグ ECブランド事業部 プレス 吉岡 / 清水

Mail：r_yoshioka@sazaby-league.co.jp / y_shimizu@sazaby-league.co.jp



ARTIDA OUD
Raw Scents of Glimmer